

Urlaubsziel Italien: „Man spricht deutsch“ (1955)

Kurzbeschreibung

Das erste große Urlaubsziel westdeutscher Touristen nach 1945 war in den 1950er Jahren Italien. Die Fahrt mit dem – oft ersten – eigenen Auto über die Alpen in den Süden stand für Exotik und das Gefühl sich nach den Mühen des Wiederaufbaus und des Wirtschaftswunders wieder etwas leisten zu können. Wie auf dem Bild zu sehen, stellten sich die Gastwirte auf ihre „neue“ Kundschaft ein und ließen die Urlauber wissen: „Man spricht deutsch“. Das Bild zeigt eine Familie mit ihrem VW Käfer bei der Ankunft in einer Pension am Gardasee.

Quelle



Quelle: Foto: Hanns Hubmann.

bpk-Bildagentur, Bildnummer30014820. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Urlaubsziel Italien: „Man spricht deutsch“ (1955), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/die-besatzungszeit-und-die-entstehung-zweier-staaten-1945-1961/ghdi:image-1071>> [11.05.2024].